

# Kleiner Sonnenstrahl für behinderte Kinder



**Unterstützung.** Franz Michlig, CIVAF-Verwaltungsrat, Carmen Kalbermatten, Präsidentin «Sonne für behinderte Kinder», Julian Vomsattel, Kommissionsmitglied, Corinne Gsponer, Kassierererin, sowie Kurt Regotz, CIVAF-Vizepräsident (von links).

FOTO ZVG

**WALLIS |** Die Kantonale Familienzulagekasse CIVAF feierte letztes Jahr ihr 75-Jahr-Jubiläum. Seither unterstützt sie Vereine aus dem Ober- und dem Unterwallis, welche sich für Kinder, Jugendliche und Familien engagieren. Diese Beiträge seien eine willkommene finanzielle Unterstützung für diese Organisationen, aber auch eine Anerkennung für deren wichtige Tätigkeit zum Wohl der Familien mit Kindern, teilen die Verantwortlichen mit. Mit 5000 Franken wurde dieses Jahr der Verein «Sonne für behinderte Kinder» beschenkt. Dessen Zweck ist, Familien mit behinderten Kindern zu unterstützen, um diesen Ferien, Freizeit und Erholung zu ermöglichen. | **wb**